



豊田市立萩野小学校たより

第322号 令和6年6月18日発行

# 萩野の子



学校HP携帯サイト



## 「田植え」4年目

5月30日

本年度も、地域の方々の協力を得て、「米作り」にチャレンジします。4年目とあって、2年生以上は手慣れたものです。また、初めての1年生も自分たちで苗を上手に植



えることができました。水田を管理してくださる地域コーディネーターさんからは、苗の植え方について教えていただくと同時に、稲の生長をさまたげる雑草についてのお話もありました。「セリ」は七草で有名ですが、稲にとっては天敵のようです。毎回コーディネーターさんのお話は勉強になります。今後は、主に高学年が除草作業を行いながら、9月末の収穫に向けて成長を見守っていきます。

## あすけ集合学習

6月6日

本事業は、県並びに豊田市のへき地・小規模校教育推進事業の補助を受け実施しております。過去、新盛、明和、御蔵の3小学校で行われていましたが、大蔵、そして、昨年度より本校が加わり5校での実施となっています。年度内に3回実施する予定で、今回は第1回目となります。



1・2年生音楽  
ストロー笛の作成



3・4年生図工  
貼り絵の工夫を発表



5・6年生音楽  
自作の楽器で演奏

1・2年生が御蔵小、3・4年生が明和小、5・6年生が大蔵小で活動しました。2学年併せて30名程度の人数になり、子どもたちは他の小学校の児童と一緒に楽しく活動することができました。集合学習により、交友を深めるだけでなく、集団での活動の大切さ、そして、自分たちでは気づかなかった多様な考え方方に触れることがあります。

次回は7月にオンラインによる学習形態で行います。

## 体力テスト

6月7日

本校は1年生から6年生まで全校で実施しています。50M走、反復横跳び、ボール投げ、立ち幅跳び、シャトルラン、握力、上体起こしの全部で7種類（学年により実施種目の違いあり）のテストを行い、自分の体力データを累積していきます。どの児童も成長の跡が見られました。



## 足助地区合同キャンプ

6月13日・14日

助地区内にある小学校10校による合同キャンプが行われました。本校は5年生児童5名が参加しました。10校の合計児童数は58名です。どの学校も普段は少人数での生活ですが、このキャンプでは大勢の仲間たちと2日間過ごしました。

最初は緊張気味でしたが、スプーンづくり、飯盒炊爨などプログラムが進むにつれて仲良くなり、楽しそうな様子が伝わってきました。天候に恵まれ、6年ぶり？に屋外で行われたキャンプファイヤーでは、本校の教員が様々なキャラクターになりきって子どもたちの笑いを誘い、一層の盛り上がりを見せました。2日目のウォークラリーは高原の涼しい空気に触れながら元気いっぱいに歩きました。本校のみならず、足助地区の児童みんなが充実したキャンプとなりました。



## 学校公開日・家庭教育研修会

6月17日

今年度3回目の授業公開日でした。平日にもかかわらず多くの方々に来ていただきました。また、午後からは愛知県子育てネットワーカーの方を講師にお迎えして家庭教育研修会を行いました。「家族みんなで子どもの自立を促します」、「子どもに選択させる」「子どものやりたい意思を尊重しサポートする」など子どもの自立につながる大切なポイントをご自身の体験をもとにわかりやすくお話ししていただきました。参加された保護者の方々と活発な意見交換が行われとても充実した研修会となりました。

